



Split Mind Geteilter Geist Schizophrenie beschreibt die Musik der jungen Band aus Dresden ganz genau. So wechseln sich schnelle treibende Riffs mit ruhigen, melodischen Songteile ab. Der ehrliche und harte Gitarrensound von Alex steht der kraftvollen und dennoch anmutigen Stimme der Sängerin Fanny gegenüber. Zur Band gehören außerdem der Schlagzeuger Maxim, Gitarrist Felix und der Bassist Jakob. Die aufwühlenden Songs, die von geistigen Zwiespälten und zerbrochenen Gedankenwelten handeln, von nicht erwideter Liebe und verwaschenen Erinnerungen, stammen größtenteils aus der gemeinsamen Bandfeder.

Nach ein paar sporadischen Treffen Anfang 2007, beschlossen die fünf Musiker im Frühjahr 2007 sich endgültig zu Split Mind zusammen zu tun. Und obwohl der Spaß an der gemeinsamen Musik im Vordergrund steht, nehmen sie ihr Projekt sehr ernst. Jeder Einzelne bringt sich in die mit Herz und Seele in die Band ein und trägt seinen ganz eigenen Teil zum Gelingen bei.

„Für uns“, so beschreibt Schlagzeuger Maxim die Intention der Band, „gibt es nichts Besseres, als immer neue Erfahrungen durch heiße live Gigs und eigenes Songwriting zu sammeln. Wir lieben es, uns musikalisch mit Freunden und Fremden auszutauschen und einfach eine dicke Zeit zu haben.“

Nach einigen sehr erfolgreichen Auftritten mit Cover-Versionen bekannter Songs, zog sich die Band im Sommer 2007 zu einer ersten Studiosession zurück, um auf die Suche nach dem eigenen Sound zu gehen.

Das Ergebnis lohnte den Aufwand. Es entstanden zahlreiche eigene Songs. Drei davon hat Split Mind jetzt als Demoversion auf eine CD gebrannt, die kostenlos über eine Anfrage an shop@Split-Mind.de erhältlich ist.

[Http://www.myspace.com/splitminddresden](http://www.myspace.com/splitminddresden)